

# Pressebericht

Zeitung: Frankfurter Rundschau

Nandri Kinderhilfe e.V.

Erlenbachweg 3

61440 Oberursel

Tel.: +49 (0) 61 71 - 95 95 19

Mail: info@nandri-kinderhilfe.de

Frankfurter Rundschau | Donnerstag, 9. Oktober 2008 | 64. Jahrgang | Nr.236 | S

## Kein bisschen müde

Monika Gerbas kümmert  
sich um Kinder in Indien

Von Jürgen Streicher

Der 36 Kubikmeter fassende Container ist voll – mit Schulranzen und Nähmaschinen, Fahrrädern und Holzkisten, Spielzeug, Kinderkleidung und was man sonst noch alles zum Leben in einem südindischen Waisenhaus braucht. Wenn der passende Dampfer auf der Madras-Route von Hamburg aus ablegt, wird sich Monika Gerbas um ein Flugticket kümmern, damit sie die Ware am Zielort in Empfang nehmen und an die verteilen kann, die sie dringend benötigen. In Mamallapuram im Bundesstaat Tamil Nadu, wo ihre Kinder leben.

Es sind tatsächlich ihre Kinder geworden, in der Little Flower School etwa oder im Waisenhaus Hope for Future bei Mamallapuram. Acht Jahre lang hat Monika Gerbas sich um alles gekümmert, um Sachspenden vor allem und um den direkten Transport nach Indien. Ein „unglaubliches Erlebnis“ habe das ausgelöst. Es war 1998 der Besuch ihres „Patenkindes“, das sie zehn Jahre nur dem Namen nach kannte. Eine Initialzündung für die damals 62-jährige Erzieherin und Tagesmutter, als sie „das schöne, begabte Mädchen“ von 15 Jahren sah.

Seitdem wirbt sie um Unterstützung für ihre Projekte, hat in privater Initiative ein Hilfsnetzwerk aufgebaut und vor drei Jahren in ihrem Wohnzimmer in Oberursel mit engagierten Freunden aus Oberursel und Frankfurt den Verein Nandri-Kinderhilfe gegründet, dessen Vorsitzende sie auch ist. „Ich bin ein Kämpfer“, sagt die inzwischen 72-Jährige, „ich kann gar nicht müde sein“. Sie muss ja wieder nach Indien fliegen.

[www.nandri-kinderhilfe.de](http://www.nandri-kinderhilfe.de)